



Procès Verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Ensérune FC

Saison 2023-2024

le 05 Juillet 2024, à Colombiers

L'Assemblée était présidée par M. Gentel Frédéric

Il était assisté d'une secrétaire de séance, Mme Gentel Françoise

Ouverture de séance à 19h30

Le président rappelle l'ordre du jour :

- Rapport financier
- Vote du quitus
- Rapport moral et rapport d'activité
- Présentation du projet sportif pour la saison 2024 / 2025
- Questions diverses
- Clôture de séance

Rapport financier

Le trésorier, Jérémie Finet, présente le bilan financier de l'Ensérune FC pour la saison 2023-2024. En résumé, le club termine la saison 2023-2024 avec un résultat positif de 4,78 €

De ce bilan, ont été retirés :

- Les subventions réceptionnés en mai et juin 2024 des 3 communes (Montady Nissan et Colombiers) pour les affectées à la saison 2024-2025.
- Les virements des deux anciens clubs (Olympique Montadynois et USCNM Via Domitia) pour un montant total de 16 000 €

A la date du 05/07/2024, le club dispose donc sur son compte bancaire de 29 780,54 €



Quelques chiffres clés en débit :

- Achats d'équipements : 34 152,08 €
- Frais auprès des institutions FFF (Ligue et District) : 13 025,02 €
- Cadeaux aux adhérents : 2 088,00 €
- Participations aux tournois : 1 473,00 €

Quelques chiffres clés en crédit :

- Cotisations adhérents + Pass Sport : 24 710,00 €
- Sponsors : 17 150,00 €
- Bénéfice Tournois et Bodega de Colombiers : 6 200,00 €

Le trésorier rappelle que le nerf de la guerre est de rentrer le plus de sponsors possible pour être à l'aise financièrement et rappelle que la licence est gratuite tout joueur qui fait rentrer un sponsor de 300 € et plus.

Suite à cette présentation, l'assemblée générale donne le quitus au trésorier de l'association.

Rapport moral et rapport d'activité

Le rapport suivant est présenté par M. Gentel Frédéric.

La saison 2023-2024 de l'Ensérune FC se termine aujourd'hui. Nous voilà donc arrivés au terme de la première saison du club post-fusion entre l'Olympique Montadinois et l'USCNM Via Domitia.

Un club qui grandit et se structure

Notre club grandit et poursuit sa structuration. En termes de licenciés, nous étions 220 licenciés en 2021, 300 licenciés en 2022. Cette saison nous étions 344 licenciés FFF auxquels il faut ajouter les Babys et les licenciés FFSA (Sport Adapté). Ce qui nous amène autour des 380 licenciés. Notre club n'a aujourd'hui plus rien à envier à certains de ses voisins.

S'il veut être pérenne, le club ne peut pas grandir sans se structurer. C'est pourquoi la saison passée, le club a financé les formations (CFI : Certificats Fédéraux Initiateurs) de 7 dirigeants. Le club qui comptait 6 éducateurs formés cette saison en aura 11 pour la saison à venir. La formation des éducateurs est un des points essentiels sur lequel nous souhaitons nous appuyer. C'est bon pour nos éducateurs et c'est bon pour nos jeunes licenciés qui peuvent ainsi pratiquer leur passion dans un bon encadrement.

Récemment, 3 jeunes joueurs ont rejoint des clubs comme l'AS Béziers, le RCO Agde et le SC Sète. Même si on est un peu triste de les voir partir, on ne peut que se féliciter qu'ils rejoignent de tels clubs car c'est la preuve que la formation de l'Ensérune FC fonctionne bien.

Un nouvel organigramme

L'organigramme du bureau du club ainsi que l'organigramme technique du club ont été revus afin d'optimiser son fonctionnement.

Du point de vue technique, un Responsable Ecole de Foot, en la personne de Jean-Max Pigassou, et un Responsable Technique, en la personne de David Fonseca, chapoteront le sportif afin d'être au plus près du terrain. Les présidents resteront accessibles mais cette nouvelle organisation leur permettra de se concentrer sur d'autres tâches.

Du point de vue administratif, le club a une nouvelle secrétaire. Ce poste était assuré de manière trop intermittente depuis plus d'un an et cela ne pouvait pas continuer ainsi.

Des commissions ont également été mises en places :

- Commission Secrétariat & Institutions
- Commission Sponsors & Partenaires
- Commission Achats & Equipements
- Commission Technique & PEF (*Programme Educatif Fédéral*)
- Commission Tournois & Événements
- Commission Communication

Le bilan sportif

En **U6** et **U7** (foot à 4), le club a envoyé, chaque week-end, 3 équipes par catégorie sur les plateaux du District de l'Hérault de Football.

En **U8** et **U9** (foot à 5), le club a envoyé, chaque week-end, 2 équipes par catégorie sur les plateaux du District de l'Hérault de Football.

En **U10** (foot à 8), après une première partie de saison particulièrement réussie en Niveau 2, nos jeunes ont été promus en Niveau 1 en janvier.

En **U11** (foot à 8), le club qui avait initialement inscrit 1 seule équipe sur les plateaux du District de l'Hérault de Football en a inscrit une seconde sur la seconde partie du championnat, au vu de son effectif.

En **U12-U13** (foot à 8), comme pour les U11, le club qui avait initialement inscrit 1 seule équipe sur les plateaux du District de l'Hérault de Football en a inscrit une seconde sur la seconde partie du championnat.

En **U15** (foot à 11), inscrit en U15 Avenir en début de saison, nos jeunes ont été promus en Départementale 2 en janvier et ont fini 4e.

Nos **Féminines Seniors** (foot à 8) ont participé à leur premier championnat. Après une première partie de saison compliquée, elles ont basculé en Départementale 2 où elles ont fini 2e en ne perdant qu'un seul match.

Nos **Seniors 1** (foot à 11), promus en Départementale 3 la saison passée, ont validé leur maintien au terme d'une saison riche en rebondissements.



Nos **Seniors 2** (foot à 11), finissent en milieu de tableau de Départementale 5 en ayant alterné le bon et le moins bon.

Nos **Vétérans** (foot à 11), finissent 9e de leur championnat dans une saison où le groupe aura été grandement renouvelé.

Nos **Foot Loisir** (foot à 11), ont poursuivi dans la lignée des saisons précédentes avec des entraînements et des matchs amicaux, toujours dans l'esprit "loisir".

Notre équipe **Foot Adapté** (foot à 8) a vécu sa première saison au sein de notre club. Ce projet, porté par Gaetan Flechy et Jean-Marc Montazel, est une des grandes fiertés du club.

En plus de tout cela, nos équipes ont participé à des tournois (1 473 EUR d'inscriptions + partenariats avec les clubs de Thézan et Béziers). Les U6 ont fait une sortie extra-sportive (cinéma).

Le club a organisé le Challenge d'Ensérune, pour la 3e année consécutive, et accueilli 60 équipes sur 2 jours.

La Bodega de Colombiers 2024 reste à ce jour la plus aboutie depuis 3 ans.

La saison 2024-2025

Pour la saison à venir l'objectif sera de poursuivre la structuration de club et de faire monter progressivement le niveau de l'école de foot. Pour les Seniors, les objectifs seront un maintien rapide pour l'équipe première avant de, pourquoi pas, viser plus haut et essayer de jouer les premiers rôles pour l'équipe réserve.

Pour la prochaine saison le prix de la licence sera de :

- 150 EUR des U14 aux Seniors
- 130 EUR des U6 aux U13
- 80 EUR pour les Babys

Nous terminerons en remerciant certains acteurs de la vie du club qui contribuent à nous aider à persévérer dans nos engagements de dirigeants, d'éducateurs ou de joueurs :

- Les municipalités qui, petit à petit, et même si nous souhaiterions que cela aille toujours plus vite, tout en ayant conscience que cela est difficile, nous permettent de pratiquer notre sport dans de meilleures conditions grâce à l'entretien et aux travaux réalisés sur nos stades.
- Nos sponsors pour le soutien qu'ils nous accordent. Sans leur générosité, notre club ne pourrait pas évoluer à ce niveau. Qu'ils sachent que nous leur en sommes très reconnaissants.
- Tous les bénévoles du club...



Place maintenant à la prochaine saison, ensemble nous mettrons tout en œuvre pour qu'elle soit réussie. On compte sur vous tous pour y arriver.

Merci de votre attention,

Fabrice et Frédéric,
Présidents de l'Ensérune FC

Questions diverses

Un éducateur du club demande s'il est envisagé de faire payer les cartons "bêtes" aux joueurs ?

M. Gentel Frédéric répond qu'une charte du joueur est en train d'être mise en place et que la question de faire payer ou pas les cartons "bêtes" aux séniors est à l'étude avec les coachs seniors.

Pour les U15, il est envisagé de faire arbitrer un match U10 ou U11 au joueur qui se rendrait coupable de ce genre de cartons.

Clôture de la séance à 19h57